

LOS OTROS TALENTOS DEL GRUPO ULMA

¡DE HINCHA A PRESIDENTE DEL MONDRAGON C.F.!



—
XABIER ETXEBERRIA
ULMA PACKAGING

“HA VUELTO LA CHAVALERÍA, LA JUVENTUD VA A ANIMAR Y ESO GENERA ALEGRÍA EN EL CLUB DE FÚTBOL”.

—
Xabier Etxeberria trabaja en ULMA Packaging desde el 2016 en el área de documentación y desde hace 4 años es presidente del MONDRAGON C.F.

Comenzó como directivo del Mondragón Club de Fútbol en 2015, durante un par de años ayudando en todo lo que surgía. *“Aquí entras para ayudar sin saber muy bien en que te metes”* nos indica Xabier.

Tanto Xabier como todas las personas que conformaron la Junta Directiva, entraron a formar parte del Club con la única intención de ayudar en la gestión deportiva, en la gestión económica, patrocinadores... al cabo de dos años, la Junta Directiva le ofreció la posibilidad de ser Presidente ya que el por aquel entonces Presidente del Mondra, Ramón Azkarate, quería dejar el cargo. Ramón ya llevaba unos cuantos años en el puesto y quería el relevo. En la temporada 2017/2018, Xabi accedió a la presidencia, cargo que ocupa hasta hoy en día.

“La experiencia está siendo bonita, intensa, estresante, enriquecedora... y podemos poner más adjetivos, pero en general la experiencia está siendo muy positiva” relata Xabi.

Compatibilizar el trabajo en ULMA con el cargo de Presidente del Mondragón Club de Fútbol no está

siendo complicado, pero supone un esfuerzo extra. Es como tener dos trabajos, sales de trabajar en ULMA y entras en el segundo trabajo, y si a eso le añades los fines de semana...

Desde que empezó la pandemia en 2020, el Club ha tenido que pasar por mucha incertidumbre en su día a día, las restricciones generales cambiaban hasta dos veces por semana. Por un lado, las medidas impuestas por el Gobierno Vasco y por otro, las del propio Ayuntamiento de Arrasate, ya que al tratarse del uso de una instalación Municipal (Mojategi), es el propio ayuntamiento quién indica las condiciones de los entrenamientos, uso de vestuarios... *“Era imposible poder planificar nada. Se ha hecho muy largo”* indica Etxeberria.

En agosto de 2020, al inicio de la pretemporada, dentro de la planificación entraban partidos amistosos contra equipos de la misma categoría. Cuando iban a jugar el primer partido, el equipo rival llamó para decir que no podrían jugar porque tenían un positivo en el equipo, como el Mondragón Club de Fútbol lo tenía todo preparado para el partido, se decidió que jugaran los dos equipos senior (División de Honor y Preferente) entre ellos. Al siguiente día del partido uno de los jugadores dio positivo y los 22 jugadores quedaron confinados durante 10

días en sus casas. Esta situación hizo que muchos se plantearan dejar el fútbol durante esa temporada o mientras durara la pandemia, por miedo a más confinamientos y con ello perder o tener problemas en el trabajo o retrasarse en los estudios.

Ahora parece que todo está volviendo a la antigua normalidad, los entrenamientos se hacen como antes, todo el equipo entrena a la vez sin tener que hacerlo en pequeños grupos, se vuelven a utilizar los vestuarios, las competiciones han vuelto en todas las categorías, los aficionados han podido volver... y esto se nota mucho. *“El ambiente en las gradas, el calor y los ánimos del público es algo que hemos echado mucho de menos”* puntualiza. *“Ha vuelto la chavalería, la juventud va a animar y eso genera alegría en el Club de Fútbol”.*